

Queridos vecinos del Conjunto Residencial Celeste,

Como residente y amigo de esta comunidad, es un honor para mí poder contribuir con un proyecto que considero fundamental para fortalecer nuestra convivencia y comunicación.

He desarrollado una página web para el Conjunto Residencial Celeste como una donación. Este proyecto consta de un conjunto de páginas organizadas que contienen información importante para cada residente del conjunto. El diseño, la programación y la mayor parte del contenido que encontrarán en esta plataforma son de mi autoría.

La idea de esta página web surge como una alternativa para mejorar la comunicación entre la administración, el consejo administrativo y todos los copropietarios del Conjunto Celeste. Es un espacio pensado para facilitar el intercambio de información relevante, promover la transparencia y fortalecer los lazos que nos unen como comunidad.

Es importante para mí enfatizar que este proyecto no representa ningún costo adicional para nuestra comunidad. Desde su concepción hasta el mantenimiento continuo, que incluye actualizaciones, todo lo he donado generosa y desinteresadamente por el año que dura la inscripción del dominio <https://conjuntoceleste.com/>, con el único propósito de beneficiar a todos los residentes del Conjunto Residencial Celeste.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a los consejeros Fernando Gálvez, Rudier Alexander Ramirez, Elizabeth Lopez y Pablo A Quintero, quienes me brindaron su apoyo y respaldo incondicional para llevar a cabo esta iniciativa. Su compromiso y colaboración fueron fundamentales en cada etapa del proceso.

A cada uno de ustedes, vecinos, les agradezco por confiar en este proyecto y por ser parte activa de nuestra querida comunidad. Espero que esta iniciativa contribuya a hacer de nuestro hogar un lugar aún más acogedor y unido.

Atentamente,

Hugo Prieto